



2022年7月8日
一般社団法人 日本損害保険協会

当協会における新型コロナウイルス感染者の発生について

当協会は7月6日（水）に、当協会本部（東京都千代田区）に勤務する職員1名が、新型コロナウイルス感染症に感染していることを確認しました。

当該職員は、7月5日（火）に体調不良のため医療機関を受診し、PCR検査を行ったところ、7月6日（水）に陽性であることが確認されました。当該職員は、7月5日（火）以降、出社しておりません。

本件を受け、当協会では感染の拡大を防止するため、以下の対応を実施しています。引き続き、保健所や関係機関と連携し、適宜必要な対応を実施してまいります。

- ・当該職員が勤務する職場の消毒作業
- ・当該職員の行動履歴および濃厚接触者の調査

当協会では時差出勤や在宅勤務の推進、不要不急の出張・会議の制限等、感染の拡大防止に向けて各種対策を実施しています。

引き続き、消費者や関係者の皆様および従業員の安全確保を最優先に、感染拡大防止のための対策を実施してまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

以上